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O resultado do mais recente levantamento que 
determina o grau de infestação predial do mosquito 
Aedes aegypt, transmissor da Dengue, Zika e 
Chicungunya, indica que a situação em Cáceres está em 
nível de alerta. Página 03 

Com o tema "Ide por todo mundo, 
proclamando a boa notícia”, tem início neste 
domingo,19, o 31º Encontro de Oração Água Viva. Ao 
longo de três décadas, o Água Viva tem reunido em 
suas edições milhares de pessoas, em espaço aberto e 
gratuito. Página 03 

SAÚDE

Índice de Infestação Predial alto colocam  
Cáceres em risco de surto para dengue 

INFRAESTRUTURA & LOGÍSTICA

Foto: Thiago Dutra/PMFI 

Deputada Amália quer rapidez para funcionamento 
da ZPE de Cáceres e melhoria da infraestrutura local 

Em visita à cidade 
de Cáceres, a deputada 
federal Amália Barros (PL-
MT) prometeu trabalhar 
pela plena instalação e 
funcionamento da Zona de 
P r o c e s s a m e n t o  d e  
Exportação (ZPE) do 
município. Página 04

MOMENTO DE REFLEXÃO

Foto: Site-POL-302 

Católicos realizam durante o carnaval o 31º Encontro de Oração Água Viva  
Foto: Arquivo 

EDUCAÇÃO

Encontro pedagógico marca início  
 do Ano Letivo na rede municipal  

A prefeita Eliene Liberato Dias prestigiou a aula 
inaugural e ressaltou o papel de destaque que os 
educadores têm para o desenvolvimento do município e a 
importância do protagonismo deles para o sucesso do 
aluno. Página 05 

Câmara começa a divulgar 
gastos mensais a população 

PRESTAÇÃO DE CONTAS

Página 03
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FLAGRANTE

Dupla é presa com mais de 80 kg de drogas  
que seriam entregues em Pontes e Lacerda 

Foto: Gefron  

No início da semana, em patrulhamento na MT-
199, em Vila Bela da Santíssima, equipe do Grupo 
Especial de Segurança na Fronteira ordenou parada a um 
veículo Fiat Strada Adventure, que trafegava em alta 
velocidade sentido Bolívia/Brasil. Página 06 

Página 05 

Artigo

Página 02

A permissividade 
pode levar 

ao caos 

Foto: Ronivon Barros 

EDITORIA

LEGISLATIVO
Durante a sessão ordinária da semana a 
Câmara Municipal aprovou dois PL, o 
primeiro de número 003/2023, que cria o 
Conselho Municipal de Cultura em 
Cáceres. Depois da aprovação, (as) os 
parlamentares salientaram a importância 
de a população participar dos conselhos 
municipais, pois, é através deles, que se 
viabilizam recursos e que se elaboram 
políticas públicas a diferentes setores da 
sociedade cacerense.  Já o segundo projeto 
de lei apreciado foi o de número 008/2023, 
foi o de doação de um terreno da prefeitura 
para o Estado visando a construção da 
nova sede do Centro Socioeducativo de 
Cáceres, também aprovado por todos os 
vereadores.  

RADARES
Mais seis radares serão instalados no 
trecho da BR-364, entre Jaciara e Cuiabá, 
durante os meses de fevereiro e março. A 
medida atende solicitação DNIT e está de 
acordo com a previsão em contrato com a 
Agência Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT). Quatro equipamentos 
serão instalados na Serra de São Vicente 
(km 346, km 347, km 348 e km 349) e dois 
em Jaciara (km 269). Após essa etapa, 
estarão aptos ao usa da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF), órgão responsável pela 
aplicação de penalidades aos condutores 
que circulam acima da velocidade 
permitida para cada região. Os valores são 
recolhidos aos cofres do Governo Federal.  

IMPOSTO DE RENDA
A Receita Federal alterou o período de 
entrega das declarações do imposto de 
renda da pessoa física que a partir desse 
ano acontece de 15 de março a 31 de maio. 
A alteração tem por objetivo permitir que 
desde o início do prazo de entrega todos os 
contribuintes já possam usufruir da 
declaração pré-preenchida. As novas 
regras da DIRPF/2023 serão anunciadas, 
no dia 27/2. 

LUZ MAIS CARA
A conta de energia elétrica deve ficar mais 
cara. Isso porque o ministro do Supremo 
Tribunal Federal (STF) Luiz Fux permitiu 
que os estados voltem a cobrar o 
ICMS.Com a decisão os estados 
brasileiros podem alterar os seus decretos 
para a retomada da cobrança do imposto 
sobre a TUST (Tarifa de Uso dos Sistemas 
Elétricos de Transmissão) e a TUSD 
(Tarifa de Uso dos Sistemas Elétricos de 
Distribuição), visando a arrecadação dos 
governos estaduais. Um dos argumentos 
do ministro para a suspensão da medida é 
que a União teria ultrapassado seu poder 
cons t i t uc iona l  ao  i n t e r f e r i r  na  
competência tributária dos estados. Para 
ele, o governo federal não poderia legislar 
sobre o ICMS, que é de responsabilidade 
dos estados.  

SELO VERDE
Os empreendimentos licenciados pela 
Secretaria de Estado de Meio Ambiente de 
Mato Grosso (Sema-MT) podem se 
inscrever até sexta-feira (17) para solicitar 
o certificado ambiental 'Selo Verde'. Para 
se inscrever, o empreendimento precisa ter 
um sistema de gestão ambiental 
implantando há pelo menos um ano e ter 
sido licenciado pela Sema, bem como 
atender aos requisitos previstos no Art. 2º 
do Decreto nº 7.067, de 15.02.2006. 

“Jesus pegou o cego pela mão, levou-o para 
fora do povoado, cuspiu nos olhos dele, pôs as 
mãos sobre ele, e perguntou: 'Estás vendo 
alguma coisa?' O homem levantou os olhos e 
disse: 'Estou vendo os homens. Eles parecem 
árvores que andam'. Então Jesus voltou a pôr 
as mãos sobre os olhos dele e ele passou a 
enxergar claramente. Ficou curado, e 
enxergava todas as coisas com nitidez” 
(Marcos 8,23-25). 
 

As curas que Jesus realizava sempre 
foram carregadas de um sentido muito mais 
profundo do que apenas uma cura física, até 
porque Jesus não era um curandeiro nem fazia 
das curas motivo para ser conhecido. Acima de 
tudo, Jesus era alguém que tinha profunda 
atenção com as pessoas. 

E aqui, nessa cura, não foi diferente; 
aqui, os gestos de Jesus demonstram que Ele 
tinha paciência e atenção com as pessoas. 
Jesus pegou o cego pela mão e o levou para 
fora, ou seja, Ele quis estar à parte com aquele 
cego, no lugar à parte com ele, reservado com 
aquele homem. Depois, cuspiu em seus olhos, 
pôs a mão sobre ele e perguntou: “Estás vendo 
alguma coisa?”. 

Jesus deseja nos dar uma visão 
nítida sobre nós mesmos e também sobre as 
pessoas  - Jesus, depois de dialogar com o 
cego — que disse estar vendo homens que 
pareciam como árvores que andavam —, toca 
novamente naquele homem que volta a 
enxergar com clareza. E é interessante 
notarmos que Jesus realiza uma cura em duas 
etapas, e aí poderíamos nos perguntar: “Mas 
por que Jesus não curou o cego de uma vez só, 
numa única etapa?”. E aí, meus irmãos, 
podemos compreender que a obra de Deus em 
nossa vida deve acontecer diariamente. A cada 
dia, o Senhor é capaz de realizar uma obra 
nova em nossa vida, Ele é capaz de nos fazer 
enxergar cada vez melhor a Sua vontade. 

E esse processo é gradual, nem sempre 
nós vamos enxergar tudo de uma vez, de 
imediato e com clareza. Às vezes, no início da 
nossa caminhada, no início do nosso processo 
de conversão, não vamos enxergar tudo 
rapidamente com clareza. Acabamos por tirar, 
às vezes, conclusões precipitadas e 
equivocadas. 

O cego disse: “Vejo homens como 
árvores”, enxergamos os acontecimentos e as 
pessoas, muitas vezes, na superficialidade; 
fazemos o nosso ajuizamento delas e assim 
continuamos na cegueira, mas Jesus deseja 
nos dar uma visão nítida sobre nós mesmos e 
também sobre as pessoas. 

E quando nós nos colocamos em 
oração, nesse processo gradual de cura, somos 
conduzidos pelo Senhor, é Ele quem nos pega 
pela mão. E ainda que sejamos incapazes de 
caminhar sozinhos, é o Senhor quem nos leva, 
Ele quem nos dá a visão clara sobre as coisas e 
sobre as realidades. 

Por isso Jesus não cura somente o 
nosso interior, mas Ele cura também as nossas 
relações. É através desse nosso contato diário 
com o Senhor, na oração, que o Espírito Santo 
vai clareando a nossa visão, que o Espírito 
Santo vai nos dando discernimento, vai 
iluminando a nossa fé e a nossa inteligência. O 
Senhor deseja gradualmente nos curar para 
que possamos enxergar com nitidez todas as 
realidades. 

Desça sobre você a bênção do Deus 
Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito Santo. 
Amém! 

Padre Bruno Antônio - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova
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Todas as vezes que somos tolerantes 
perante situações que sabemos estarem 
erradas somos permissivos. O trânsito é uma 
delas, e serve de bom exemplo quanto à 
permissividade, pois a cada esquina a 
praticamos constantemente. No entanto, a 
falta de respeito às leis do setor é considerada 
por muitos uma transgressão permissível. 

Triste realidade até para os que se 
dizem bem instruídos. Seja de qualquer credo, 
raça ou situação social, pouca gente respeita 
muita coisa quando se trata de conviver com o 
trânsito.

Nesse quesito, quase todos querem 
mesmo é ganhar tempo, como se agindo assim 
levassem algum tipo de vantagem.  

A começar como pedestres – Os 
pedestres, invariavelmente, atravessam as 
ruas em qualquer lugar. Para muita gente as 
faixas exclusivas são estorvos que se prestam 
mais à perda de tempo.  

No entanto, existe lei ( ) Lei 9.503/97
que orienta o cidadão sobre como agir, sendo 
seu dever fazer gesto com o braço indicando a 
intenção de atravessar a pista e aguardar a 
parada dos veículos, mas ninguém lhe dá 
importância, ainda mais se estiver com o 
telefone celular na mão. Simplesmente param 
frente a faixa de pedestre e esperam que os 
motoristas adivinhem que pretendem 
atravessar. 

O que dizer do comportamento como 
usuários de transporte coletivo – Aí então, há 
ainda mais prodígios no desrespeito a tudo e a 
todos. Para que esperar o ônibus no ponto de 
parada se aquele local é mera formalidade, até 
porque o sinal de trânsito fica bem ali, na 
esquina, e lá são obrigados a parar. Essa 
situação está tão imiscuída em nossas mentes 
que tem gente que reclama quando não 
acontece. 
Não é um primor de permissividade?  

Quando há disposição de ir ao ponto 
de ônibus o agravante é que a maioria dos 
usuários não considera as prioridades. Nestas 
ocasiões vale a Lei de Gerson (pobre Gerson, 
sempre levando a culpa), aplicada pelos que 
correm para entrar primeiro no coletivo. O 
pior, é que o motorista vai abrir a porta para 
estes “cidadãos exemplares” sem nenhuma 
consideração. 

Motoqueiros e ciclistas – Nessas 
condições, como sempre, a impunidade 
prevalece. Nelas, seguem ruas a fora na 
contramão ou em cima das calçadas sem dar 
muita importância aos outros. À motoqueiros 
e ciclista quase tudo é permitido, melhor 
dizendo, permissível.

Assim, muitos pensam que todos os 
espaços são deles, os pedestres que saiam da 
frente.  Carros e outros veículos de transporte 
de passageiros – Como as leis de transito os 

consideram responsáveis por tudo que 
acontecer, cabe a eles a obrigação de dirigir 
para si e para todos. Pois é justamente aí que 
mora o perigo, porque nessas situações boa 
parte dos motoristas não respeita nada que não 
se mostre arriscado a seus raciocínios 
permissivistas. 

Um caso emblemático e corriqueiro é 
o que acontece nos sinais de trânsito – Quando 
se deparam com um sinal amarelo, ao invés de 
reduzirem a velocidade para parar antes da 
faixa de pedestre é quase certo que alguns vão 
acelerar para passar antes que fique vermelho.

A sensação é a de que estão em uma 
corrida onde o sinal amarelo é a bandeirada de 
chagada e precisam atravessá-la antes que isso 
aconteça. 

Nessas ocasiões, a inversão de 
valores faz com que acreditem que quem 
passar por último será o primeiro, o vencedor, 
na corrida invertida contra a hipotética perda 
de tempo. Uma ironia desastrosa no que se 
refere ao Livro de Mateus – Versículo 20:16 – 
da Bíblia Sagrada. (Os últimos serão 
primeiros, e os primeiros serão últimos). 

Certo é que essa situação é resultado 
da contaminação geral dos bons hábitos pela 
permissividade existente nos poderes da 
República. O pior, é que somos levados por 
eles a sermos permissivos até quando coíbem 
a aplicação da lei em benefício próprio. Daí, 
uma permissividade levar a outra, e assim por 
diante. 

Vejamos a situação em relação à 
educação do país, onde o conhecimento e a 
cultura parecem estar sendo transmitidos por 
uma espécie de difusão por osmose como se, 
para tanto, bastasse estar presente em sala de 
aula, porque a presença vale mais que nota em 
prova. Nossos jovens estão sendo empurrados 
para a frente não pelo conhecimento que 
deveriam adquirir, mas sim para melhorar as 
estatísticas do setor. 

De maneira geral, é isto que acontece 
com os investimentos públicos quando da 
contratação de obras de qualquer natureza 
pelos diversos setores dos governos federal, 
estaduais e municipais. Nesse sentido, cada 
vez mais vemos nosso dinheiro sendo gasto na 
contratação de obras públicas faraônicas onde 
reinarão suas excelências, para muito pouco 
devolverem aos cidadãos em retribuição pelos 
impostos pagos. 

Em um país onde tudo que é 
degradante parece estar voltando a ser 
permissível e exigir respeito, dignidade, 
moralidade, saúde, segurança e educação é 
tido como atividade antidemocrática nada 
mais resta, senão esperar pelo caos. 

___***Marcelo Augusto Portocarrero é 
engenheiro civil. 
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Deixe o Espírito Santo clarear a sua visão 
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Vigilância em Saúde vem 
adotando várias frentes de 
trabalho, mas que precisa do 
comprometimento da população, 
uma vez que a grande maioria dos 
focos são encontrados nas 
residências.  

O secretário de Saúde 
Vitor Miguel explicou que a 
população pode colaborar para 
controlar essa situação vedando 
caixas d'águas baixas, eliminando 
dos seus imóveis recipientes que 
acumulam água, como pneus, 
tampinhas e garrafas.  “A 

atenção deveria ser total, já que o 
período é mais crítico, com todas 
as condições favoráveis para a 
proliferação do mosquito: muito 
calor e dias chuvosos. 

De acordo com Cynara 
P i r a n ,  C o o r d e n a d o r a  d e  
Vigilância em Saúde, esse 
levantamento tem como objetivo 
avaliar de maneira rápida e segura 
os  índ ices  t empora i s  do  
município. 

Para ela, é uma situação 
que exige muitas ações e como 
med ida  de  p r evenção ,  a  

principalmente para a folha de 
pagamento, perfazendo um 
total de R$ 761 mil. Os valores 
englobam todos os funcionários 
da Câmara, incluindo os 
vereadores e vereadoras.

A o  f i n a l  d a  
apresentação, Landim enfatizou 
que a prestação de contas 
ocorrerá sempre na segunda 
sessão ordinária de cada mês. O 
objetivo é aperfeiçoar, ainda 
mais, os mecanismos de 
transparência da Câmara 
Municipal, “para que cada vez 
mais, a sociedade cacerense 
saiba onde é gasto o seu 
dinheiro”. O parlamentar 
des tacou a inda que seu 
interesse, como presidente da 
Câmara, é usar os saldos do 
duodécimo para investir em 
ações sociais. Um dos projetos é 
a Escola do Legislativo, que irá 
o f e r e c e r  c u r s o s  
profissionalizantes e de pré-
v e s t i b u l a r  à  p o p u l a ç ã o  
cacerense. O projeto é uma das 
prioridades da gestão Landim, e 
sua implantação está sendo 
estudada pelo corpo técnico da 
Câmara. 

 Câmara de Cáceres Acomeça a divulgar para a 
população seus gastos 

orçamentários referentes ao mês 
de janeiro. A apresentação 
ocorreu antes da sessão ordinária 
desta segunda-feira (13) e faz 
parte do pacote de inovações da 
gestão do vereador Luiz Landim 
(PV), como presidente da Mesa 
Diretora da Casa de Leis. 

A população, que esteve 
presente em bom número no 
plenário da Câmara teve a 
oportunidade de entender melhor 
como o Poder Legislativo está 
usando o dinheiro público. 

A apresentação mostrou 
q u e  a  C â m a r a  r e c e b e  
mensalmente de duodécimo da 
prefeitura a quantia de R$ 1,1 
milhão, para custear suas 
despesas que envolvem o 
pagamento de fornecedores, e das 
contas de internet, água e luz, por 
exemplo. 

D o  v a l o r  t o t a l  d o  
duodécimo, o Poder Legislativo 
gastou R$ 768, 9 mil, ficando 
com um saldo orçamentário de 
R$ 387,8 mil, no mês de janeiro. 
O  recu r so  fo i  u t i l i zado ,  

 om o tema "Ide por todo Cmundo, proclamando a 
boa notícia”, tem início 

neste domingo,19, o 31º Encontro 
de Oração Água Viva. 

Ao longo de três décadas, 
o Água Viva tem reunido em suas 
edições milhares de pessoas, em 
espaço aberto e gratuito. A 
organização espera reunir 
durante os três dias de oração 
mais de 15 mil pessoas. 

O  e v e n t o  c a t ó l i c o  
acontece no estádio do Geraldão, 
a partir das 14 horas. Serão três 
dias de orações, adorações, 
missas, confissões e Show do 
Projeto Agnus.  

O objetivo principal do 
encontro é proporcionar uma 
experiência diferente na presença 
do amor de Deus, oferecer aos 
fieis uma campanha fraterna, 
através das orações, pregações, 
santa missa, encontro entre 
jovens, isso com o envolvimento 
de missionários e fieis de Cáceres 
e da região. 

Todos são convidados, 
não importando idade, condição 
social ou mesmo religião.  A 
Misericórdia de Deus, nos ensina 
a Bíblia, se “estende de geração 
em geração” e é “eterna”. 

Serão dias de grande 
f e s t a ,  m o m e n t o s  d e  

espiritualidade e vivência 
fraterna não somente para os 
católicos, mas também para todos 
a q u e l e s  q u e  d e s e j a m  
experimentar  uma alegria 
autêntica. Momento de orações e 
adorações.  

A coordenação do evento 
ressalta aos fies interessados, que 
já estão à venda as camisetas do 
encontro na secretaria da 
P a r ó q u i a  N o s s a  S e n h o r a  
Aparecida e nas comunidades 
vinculadas na cidade e na zona 
rural, pelo valor de R$ 40,00.  

Em mais um ano a 
coordenação garante momentos 
de música, animação, meditação 
da Palavra de Deus, Santa Missa, 
Adoração e momentos de partilha 
e convivência.

 resultado do mais Orecente levantamento 
que determina o grau de 

infestação predial do mosquito 
Aedes aegypt, transmissor da 
dengue, zika e chicungunya, 
indica que a situação em Cáceres 
está em nível de alerta. O 
levantamento realizado pela 
Coordenadoria de Vigilância em 
Saúde apontou o índice de 8%. 
 O volume está acima do 
nível considerado aceitável pela 
Organização Mundial da Saúde 
(OMS), que é de 1%, por isso a 
Secretaria de Saúde do município 
alerta à população para eliminar 
recipientes que possam acumular 
água e dificultar a reprodução do 
inseto. 

Segundo o levantamento, 
os índices de infestação predial 
inferiores a 1% estão em 
condições satisfatórias. Entre 1 a 
3,9%, estão em situação de alerta. 
Se o índice de infestação estiver 
acima de 4%, há risco de surto de 
dengue. O objetivo do estudo é 
direcionar as ações de controle 
para as áreas mais críticas. 

O quadro é bastante 
preocupante porque revela que os 
moradores estão baixando a 
guarda num momento em que a 

porque a maior parte dos focos 
está nas casas de moradores. É 
preciso remover a água parada e 
estar atento”, concluiu Vitor 
Miguel. 

população precisa ter consciência 
que a dengue, chikungunya e zika 
vírus matam ou causam sérios 
problemas de saúde. 

Essa amostragem foi 
predial, isso é preocupante 

SAÚDE

Índice de Infestação Predial alto colocam  
Cáceres em risco de surto para dengue 

Índice de infestação estiver acima de 4%, há risco de surto de dengue 

Da Redação 

Caixa d'água destampada é um dos locais propícios para larvas do mosquito  

Foto: João Lêus

MOMENTO DE REFLEXÃO

Católicos realizam durante o carnaval 
 o 31º Encontro de Oração Água Viva  

Da Redação 

Camiseta do 31º Água Viva já estão sendo comercializadas  

Foto: Divulgação

PRESTAÇÃO DE CONTAS

Câmara começa a divulgar 
gastos mensais a população 
Assessoria 

Presidente da Câmara Luiz Landim  

Foto: Assessoria
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economia local, desenvolvendo 
todos os municípios do Oeste do 
Estado,  agregando valor  à 
produção e industrializando a 
matéria prima. Isso garantirá 
empregos, programas sociais e 
a m b i e n t a i s ” ,  e x p l i c o u  a 
deputada”. 

E m  r e u n i ã o  c o m  o 
coordenador da Agenda Regional 
Oeste (ARO), Adilson Reis, o ex-
prefeito do município, Francis 
Maris e o vereador Celso Silva, 
Amália destacou a necessidade 
de adequações nas BRs 070 e 
174, bem como melhorias na 
s i n a l i z a ç ã o  d a  H i d r o v i a 

Paraguai-Paraná (que conecta o 
Estado à Argentina, Uruguai e 
Bolívia). 

“Levarei ao ministério e 
ao DNIT essa necessidade e, 
também, a de ampliar a travessia 
urbana da cidade. Enfim, tudo 
para dar melhor infraestrutura ao 
investidor, porque a produção 
regional deve se conectar sem 
prejuízos há quem escoa a 
produção”, completou. 

Além de Cáceres, serão 
benef ic iados pela  ação da 
deputada outros municípios, 
como Porto Esperidião, Mirassol 
D'Oeste, Glória D'Oeste, São 

m visita à cidade de ECáceres,  a  deputada 
federal Amália Barros 

(PL-MT) prometeu trabalhar pela 
plena instalação e funcionamento 
da Zona de Processamento de 
Exportação (ZPE) do município. 
Além disso, a parlamentar 
af i rmou que deve real izar 
audiência com o Ministro dos 
Transportes, Renan Filho, para 
solucionar gargalos que ainda 
existem em rodovias da região. 

“Há mais de 30 anos se 
fala na ZPE, e isso precisa sair do 
pape l  de  fa to ,  porque  e la 
permitirá um salto imenso na 

afastamentos por problemas 
diversos, gera prejuízo para a 
população. Ou, porque terão que 
ser substituídos por outros 
contratados, como na Educação e 
da Saúde, ou porque o serviço 
sobrecarregará os que ficaram na 
ativa, nas áreas meio. Isso acaba 
por adoecer mais ainda nossa 
força de trabalho. Por isso temos 
que agir  prevent ivamente , 
garantindo saúde física e mental, 
ambiente de trabalho harmonioso 
e com atenção a demais fatores 
como o financeiro,  social , 

psicológico. Isso não é despesa, é 
investimento” explica o vereador 
Pastorello. 

Pastorello ainda chama a 
atenção para  o  fato  de os 
afastamentos impactarem no 
orçamento direto do Executivo, 
inc lus ive ,  p re jud icando  o 
pagamento de pisos e reajustes 
aos servidores. Ele explica que, 
antes da reforma previdenciária, 
o pagamento do servidor afastado 
era feito pela PreviCáceres, 
durante o afastamento. Então, a 
Prefeitura pagava apenas o 
profissional Substituto. Porém, 
com o advento da reforma, em 
2019, é a própria prefeitura que 
paga o servidor afastado e seu 
substituto, dobrando a despesa 
com pessoal, e impactando no 
limite de gastos da Lei de 
Responsabilidade Fiscal. 

“A prefeita Eliene já 
avançou muito com muitas 
categorias. Corrigiu a vergonhosa 
situação dos servidores que 
tinham salário fixado abaixo do 
salário mínimo nacional. Tem 
muitos desafios pela frente e um 
quadro de servidores saudável e 
motivado vai ajudar muito” 
finaliza Pastorello. 

a sessão de segunda-Nfeira, 13, o vereador de 
C á c e r e s  C é z a r e 

Pastorello (PT) apresentou uma 
propositura para que a prefeitura 
elabora um amplo Programa de 
Qualidade de Vida no Trabalho, 
para os servidores municipais. 
Pastorello alega que não basta 
f i c a r  l a m e n t a n d o  o s 
afastamentos,  é necessário 
preveni-los. 

“Os serviços públicos são 
p r e s t a d o s  p o r  s e r v i d o r e s 
públicos. A falta deles, nos 

 omo acontece todos os Canos, com o início da 
temporada de pesca 2023, 

o Núcleo de Polícia Militar do 
Juizado Volante Ambiental de 
Cáceres realizou patrulhamento 
terrestre e fluvial na região, com a 
finalidade de fiscalizar ostensiva, 
preventiva e repreensivamente os 
p r a t i c a n t e s  d a  a t i v i d a d e 
pesqueira, garantindo assim o 
c u m p r i m e n t o  d a s  L e i s 
Ambientais. 

O  3 °  s a r g e n t o  P M 
Waisteim e o cabo PM Silva 
Mendes, que atuam no Juvam de 
Cáceres, com apoio do motorista 
do Fórum da Comarca, Adauto 
Fernandes, percorreram mais 160 
km terrestre do Fórum de Cáceres 
até a Fazenda Santo Antônio das 
Lendas e depois realizam o 
percurso do Rio Paraguai e 

afluentes. 
Na fase fluvial foram 

fiscalizadas lanchas e outras 
embarcações, averiguação de 
documentos obrigatórios em lei 
para a pesca, bem como o 
cumprimento de requisitos: 
pescado dentro da medida 
estipulada em lei, não exercer a 
quantidade de pescado de cada 
p e s c a d o r ,  e v i t a r  a  p e s c a 
predatória e conter a pesca de 
espécies protegidas em lei. 

F o r a m  r e a l i z a d a s 
fiscalizações referentes ao 
término do período de defeso, a 
p i racema nas  loca l idades : 
Barranco Vermelho, Baiazinha, 
Baía das Éguas, Pique Nique, 
Morro Pelado, Presidente, Olaria, 
Paratudal, Descalvado, Jatobá, 
Poção da Reserva Taiamã. 

J o s é  d o s  Q u a t r o  M a r c o s , 
C u r v e l â n d i a ,  A r a p u t a n g a , 
Indiavaí, Figueirópolis D'Oeste, 
Lambari D'Oeste, Rio Branco, 
Sal to  do Céu,  Reserva do 
Cabaçal, Jauru, Vale de São 
Domingos, Pontes e Lacerda, 
Vila Bela da Santíssima Trindade, 
Conqu i s t a  D 'Oes t e ,  Nova 
Lacerda, Comodoro, Campos de 

Júlio, Campo Novo do Parecis, 
Sapezal, Tangará da Serra. 

U m a  Z o n a  d e 
Processamento de Exportação 
(ZPE) é um distrito industrial 
onde empresas nele localizadas 
operam com suspensão de 
impostos, liberdade cambial e 
g o z a m  d e  p r o c e d i m e n t o s 
administrativos simplificados. 

INFRA ESTRUTURA E LOGÍSTICA

Deputada Amália quer rapidez para funcionamento 
da ZPE de Cáceres e melhoria da infraestrutura local 

Há mais de 30 anos se fala na ZPE, e isso precisa sair do papel de fato 

Assessoria 

PROPOSITURA

ZPE impulsionará desenvolvimento econômico da macrorregião Oeste-Sudoeste de MT

Foto: Assessoria

Vereador Pastorello quer reduzir afastamentos de 
servidores com Programa de Qualidade de Vida 

Assessoria

Vereador Cezare Pastorello   

Foto: Assessoria

PREVENÇÃO
Juizado Volante Ambiental de Cáceres fiscaliza 
atividade pesqueira no Rio Paraguai e afluentes 
Assessoria 

Fiscalização estarão acontecendo frequentemente 

Foto: Juvam

05
Cáceres-MT, 15 a 19 de fevereiro de 2023

ma aula inaugural, nesta Uquarta-feira (15), marcou 
o início do ano letivo de 

2023 para profissionais da 
educação da rede pública 
municipal de ensino de Cáceres. 
 O evento, que aconteceu 
no auditório Maria Sophia Leite, 
reuniu mais de 600 participantes. 

Três palestras foram 

proferidas no encontro: Escola: 
Protagonismo da criança no 
Processo de Aprendizagem com a 
p r o f e s s o r a  M e s t r a  L e z i  
Aparecida Silva; Especificidade 
e Desafios do Saber - a 
constituição e prática da docência 
amorosa e do  amor pedagógico, 
com a professora Doutora da 
Unemat, Renata Cristina de 

Lacerda Cintra Batista do 
Nascimento; e Inteligência 
E m o c i o n a l  n a s  R e l a ç õ e s  
Interpessoais com o palestrante e 
escritor Pacífico Júnior. 

A prefeita Eliene Liberato 
Dias prestigiou a aula inaugural e 
ressaltou o papel de destaque que 
os educadores têm para o 
desenvolvimento do município e 

a importância do protagonismo 
deles para o sucesso do aluno. 

Eliene manifestou sua 
expectativa quanto a um retorno 
às atividades escolares com total 
e m p e n h o  p o r  p a r t e  d o s  
profissionais da educação.  A 
prefeita citou as conquistas e 
investimentos na educação 
municipal e disse que vai 
con t inuar  melhorando  as  
estruturas físicas das escolas e 
investindo nas capacitações para 
que os professores tenham 
condições cada vez melhores de 
realizar seus trabalhos, com 
reflexos no ensino aprendizagem 
e com isso melhorar os índices de 
desenvolvimento da educação 
básica. 

Segundo o secretário de 
Educação Fransérgio Rojas 
Piovesan, 2023 vai ser um grande 
ano para a educação municipal e 
destacou seu compromisso para 
garantir da melhor forma possível 
o desenvolvimento da educação 

básica. 
Piovesan disse ainda que 

a secretaria vai investir muito 
para que os profissionais da 
educação façam a diferença e 
através da educação promovam a 
inclusão social. 
Fransérgio avaliou que com 
gestão, formação e inclusão, os 
avanços serão significativos na 
educação municipal. 

Ele disse que o ciclo de 
palestras com pessoas muito 
qualificadas foi uma forma de 
iniciar o ano letivo motivando e 
inspirando os profissionais da 
educação . 

“Essa é uma forma de 
implementar políticas que 
contribuam na formação dos 
nossos gestores e professores”, 
ressaltou Fransérgio. 

O secretário concluiu 
dizendo que as três palestras 
foram motivantes e apresentaram 
conteúdos re levantes  que 
agregaram muito à formação. 

GELATECA DO FÓRUM ESTIMULA A LEITURA
A Pa lavra  que  mis tu ra  
geladeira com biblioteca 
inspirou o Projeto Gelateca que 
tem levado os servidores e 
público que frequentam o 
Fórum de Cáceres a mudarem 
sua relação com a leitura. A 
iniciativa surgiu para otimizar 
o espaço do corredor central a 
partir da ideia das oficiais de 

Justiça Mireni de Oliveira Costa Silva e Bernadeth Castrillon Lara. De 
acordo com elas, a ideia é institucionalizar o projeto e estendê-lo para 
todas as comarcas, assim como para os Centros Socioeducativos e o 
Sistema Penal do Estado de Mato Grosso, a fim de que outras pessoas 
possam ter a experiência transformadora da leitura, já que é um projeto 
sem custo, planejado por meio de doações e campanhas. De parabéns, 
pela iniciativa que oferece cultura e conhecimento para quem precisa 
aguardar os horários de audiências, bem como para servidores(as), 
magistrados(as), colaboradores(as), terceirizados(as) e estagiários(as). 
(Foto: TJMT) 

SEM GREVE: PROFISSIONAIS DA 
ENFERMAGEM ENTRAM EM ACORDO

Em reunião, profissionais 
da enfermagem de Cáceres 
demandaram do pagamento 
do Piso Nacional  da 
Enfermagem, e acataram a 
proposta da Prefeita em 
conjunto com os vereadores 
presentes. Para suprir esse 
lapso temporal, a Câmara 
Municipal  devolverá ,  
durante 3 meses, a sobra do duodécimo, ou seja, o dinheiro enviado pela 
prefeitura para a Câmara, cuja sobra é devolvida no fim do ano, será 
devolvido mensalmente. Do mês de janeiro, essa sobra foi de mais de 300 
mil reais”, explicou o vereador Cézare Pastorello, que esteve presente no 
Sindicado dos Servidores Públicos Municipais de Cáceres e no Gabinete 
da Prefeita. O pagamento aos servidores será feito na forma de abono, 
sendo um abono a cada devolução feita pela Câmara. Esse abono não 
impactará no limite de pessoal da Lei de Responsabilidade Fiscal.  Para o 
vereador Landim, presidente da Câmara Municipal, a devolução 
antecipada é uma demonstração de união entre os poderes para resolver 
um problema que poderia resultar em uma greve dos servidores, 
prejudicando toda a população. (Informações Assessoria) 

EDUCAÇÃO

Encontro pedagógico marca início  
 do Ano Letivo na rede municipal  

Eliene Liberato Dias prestigiou a aula inaugural e ressaltou o papel de destaque que os educadores têm para o desenvolvimento do município

Assessoria 

Encontro reuniu cerca de 600 profissionais  

Foto: Ronivon Barros
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perigosa e tráfico ilícito de 
drogas. 

O s  s u s p e i t o s  e  o s  
entorpecentes apreendidos foram 
encaminhados para a Delegacia 
da Polícia Federal de Cáceres 
para as devidas providências. O 
prejuízo ao crime organizado é 
estimado em mais de R$ 1,6 
milhão. 

suspeitos, que relataram aos 
policiais que cada um deles 
receberia a importância de R$ 5 
mil, pelo transporte até a cidade 
de Pontes e Lacerda. 

E m  c h e c a g e m ,  f o i  
constatado que os dois têm 
antecedentes criminais por 
roubo, sequestro e cárcere 
privado, receptação, direção 

o início da semana, em Npatrulhamento na MT-
199, em Vila Bela da 

Santíssima, equipe do Grupo 
Especial de Segurança na 
Fronteira ordenou parada a um 
veículo Fiat Strada Adventure, 
que trafegava em alta velocidade 
sentido Bolívia/Brasil. 
 Durante revista veicular 
foi encontrado na carroceria da 
camionete, três fardos contendo 
55 tabletes de substância análoga 
a pasta base de cocaína, pesando 
55,750 kg; 21 tabletes de 
substância análoga a cocaína, 
pesando 22,450 kg; e nove 
tabletes ou 9,700 kg de substância 
análoga a Skank (conhecida de 
supermaconha), que contém alta 
concentração de substância 
alucinógena e com alto valor no 
mercado.  

Na ação foram presos dois 

Já ao proceder a revista 
minuciosa na bagagem de mão da 
passageira, foram encontrados 3 
tabletes de cocaína ocultos em 
s e u  i n t e r i o r ,  p e s a n d o 
aproximadamente 3.12 kg. 

Em seguida, a PRF deu 
voz de prisão em flagrante e a 
mulher e o produto apreendido 
foram apresentados a autoridade 
de plantão da Delegacia de 
Polícia Civil de Cáceres. A 
passageira  a  pr incípio vai 
responder pelo crime de tráfico de 
drogas.

 Pol íc ia  Rodoviár ia AF e d e r a l  p r e n d e u  n a 
manhã de terça-feira (14) 

uma mulher transportando 3 
tabletes de cocaína, dentro de um 
ô n i b u s  q u e  f a z i a  l i n h a 
Araputanga a Cuiabá.  

A g e n t e s  f a z i a m 
f iscal ização de combate  a 
criminalidade na BR 070, quando 
a b o r d a r a m  o  ô n i b u s  e  a o 
adentrarem no veículo para 
b u s c a s ,  p e r c e b e r a m  u m 
n e r v o s i s m o  e x c e s s i v o  n a 
passageira  

Federal, em Cáceres, para demais 
providências que o caso requer.   
  Foram apreendidos 50 
Tabletes de substância análoga à 
pasta base de cocaína pesando 
aproximadamente 51,695 Kg. 
R$930.510,00; 01 Tablete de 
substância análoga à cocaína 
pesando aproximadamente 01 Kg. 
R$: 25.000,00; 01 Caminhão M. 
Benz 1513 de cor azul, ano 
1987/1987, R$: 85.000,00.
 Totalizando prejuízo ao 
Crime de R$: 1.040.510,00.  

urante Operação Hórus DGuardiões das Fronteiras, 
equipe policial do Gefron 

realizou abordagem a um caminhão 
Mercedez Benz 1513 de cor azul.  

Em entrevista ao condutor 
nada de ilícito foi constatado. Na 
sequência foi realizado busca 
veicular onde foi encontrado um 
compartimento oculto e retirado 51 
invólucros de drogas (pasta base e 
cloridrato de cocaína). 

Diante do fato, o suspeito foi 
detido e encaminhado juntamente 
com o veículo à Delegacia de Polícia 

FLAGRANTE

Dupla é presa com mais de 80 kg de drogas  
que seriam entregues em Pontes e Lacerda 

Da Redação 

Os suspeitos e os entorpecentes apreendidos foram encaminhados para a Delegacia da Polícia Federal de Cáceres 

DEU B.O

Drogas apreendidas na MT-199 em Vila Bela 

Foto: Gefron/Sesp-MT

Passageira é presa transportando drogas em  
ônibus que fazia linha Araputanga a Cuiabá 
Da Redação 

Droga estava na bagagem de mão da passageira 

Foto: PRF

Matheus Prates, os investigados 
respondem pelos cr imes de 
organização criminosa, tráfico de 
drogas, homicídio e lavagem de 
dinheiro na cidade de Mirassol 
D ' O e s t e  e  C á c e r e s  e  s u a s 
adjacências. 

Na regional de Cáceres, o 
delegado Bruno Barcellos destaca 
que as ações repressivas serão 
intensificadas na Regional de 
Cáceres e suas circunscritas para 
resguardar a ordem e tranquilidade 
da sociedade. 

A operação contou com 
apoio das equipes da Delegacia 
Regional, 1ª Delegacia de Polícia 
Civil de Cáceres, e Delegacias de 
Araputanga, São José dos Quatro 
Marcos, Rio Branco e Porto 
Esperidião. 

eflagrada no início da Dsemana, a Operação Cerco 
Fechado II, cumpriu 12 

ordens judiciais com foco no 
combate a organizações criminosas 
que atuam na região oeste de Mato 
Grosso, com tráfico de drogas, 
homicídios e outros crimes conexos. 
Foram cumpridos seis de busca e 
a p r e e n s ã o  e  s e u s  d e  p r i s ã o 
preventiva, sendo dois em Cáceres, 
dois em Mirassol D'Oeste e dois em 
Várzea Grande.  

Durante cumprimento das 
ordens judiciais, três pessoas foram 
presas em flagrante, uma por tráfico 
de drogas, e duas por posse ilegal de 
arma de fogo. 

O s  p r e s o s  s e r ã o 
encaminhados para Cadeia Pública 
de Mirassol D'Oeste e Cáceres. 

De acordo com o delegado 

INVESTIGAÇÃO

Operação Cerco Fechado cumpre mandados 
 na região oeste e prende três em flagrante 

Da Redação 

TRÁFICO

Gefron apreende mais 51 kg 
de cocaína pura na fronteira 
Da Redação 
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participação do Presidente da 
CBF, Ednaldo Rodrigues, de 
nove Presidentes de federações 
envolvidas no campeonato e 
diretores da entidade.  

Uma das novidades do 
Campeonato Brasileiro será as 
paralisações em todos os períodos 
de Data FIFA, uma reivindicação 
antiga dos clubes, que foi 
atendida pelo Presidente Ednaldo 
Rodrigues no seu primeiro ano de 
gestão.  

- Além dos jogos não 
serem realizados durante as 
partidas da Seleção Brasileira, os 
times que tiverem jogadores 
convocados terão um intervalo 
mínimo de 48 horas entre o fim do 
período e suas partidas.- Essa é 
uma antiga demanda dos clubes, 

disposição, com exceção do 
zagueiro João Maranini que se 
recupera de uma fratura na 
mandíbula. 

Pelo estadual, o último 
confronto das duas equipes foi em 
2022. Em confronto válido pela 

ncerrando a sét ima Erodada do Campeonato 
Mato-grossense 2023, o 

C u i a b á ,  l í d e r,  i n v i c t o  e  
classificado para a próxima fase 
do Campeonato Mato-grossense, 
visita o Nova Mutum nesta 
quinta-feira (16), às 19h, no 
Valdir Wons. 

A equipe do Dourado 
após fechar a preparação para o 
duelo na manhã desta quarta-feira 
(15) embarcou para o interior 
logo após o almoço. 

Com 18 pontos na tabela, 
o Dourado vem de vitória sobre o 
União por 2 a 1 que garantiu a 
classificação com três rodadas de 
antecedência. 

Para o confronto, o 
técnico Ivo Vieira conta com 
praticamente todo o elenco à 

documento foi apresentado aos 
20 clubes participantes em 
reunião do Conselho Técnico da 
competição, realizada na sede da 
CBF. 

 D i r e t o r i a  d e  ACompetições divulgou a 
tabela básica da Série A 

do Campeonato Brasileiro 2023. 
Nesta  terça-fe i ra  (14) ,  o  

A primeira rodada do 
Brasileirão 2023 será aberta no 
dia 15 de abril e terá dez partidas. 
Além dos representantes dos 
clubes, a reunião contou com a 

primeira fase, disputado na Arena 
Pantanal, o Cuiabá venceu por 3 a 
2, com gols de João Lucas, 
Rodriguinho e Alesson. 

A  p a r t i d a  t e r á  
transmissão, ao vivo, através da 
Eleven Sports. 

que a CBF finalmente vai atender. 
O futebol brasileiro tem de fazer o 
que é melhor, tanto para seus 
clubes quanto para a Seleção 
Brasileira. A intenção é valorizar 
nossas competições e o nosso 
futebol como um todo - afirmou o 
Presidente da CBF. 
Confira abaixo os duelos da 1ª 
rodada do Brasileirão 2023: 
Flamengo RJ x Coritiba PR
Botafogo RJ x São Paulo SP
P a l m e i r a s  S P  x  C u i a b á  
MTCorinthians SP x Cruzeiro 
MG
RB Bragantino SP x Bahia BA
Atlético MG x Vasco da Gama RJ
Grêmio RS x Santos SP
Athletico PR x Goiás GO
Fortaleza CE x Internacional RS
América MG x Fluminense RJ 

BRASILEIRÃO

CBF divulga tabela da Série A  
do Campeonato Brasileiro 2023 

Competição inicia 15 de abril e, pela primeira vez, será paralisada quando a Seleção Brasileira jogar 

Assessoria 

Conselho Técnico da Série A 2023 foi realizado nesta terça-feira na sede da CBF  

Foto: Rafael Ribeiro /CBF

Cuiabá já está classificado para a próxima fase  

Foto: Ascom Dourado

MATO-GROSSENSE

Pela sétima rodada, Cuiabá e Nova Mutum  
jogam nesta quinta-feira no Valdir Wons 

Da Redação 
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By Rosane Michels

A comunicação melhora e 
as atividades mentais e 
intelectuais ficam mais 
intensas com Marte e 
Júpiter em ótimo aspecto 
entre si. O período pode 

envolver a negociação de um projeto 
e/ou a assinatura de um contrato. O 
período é ótimo para divertir-se com os 
amigos.

Nesta fase,  há mais  
facilidade de ganhos, no 
entanto, os gastos podem 
aumentar. Até a terceira 
semana de março, será 
difícil economizar; o 

dinheiro não tem parado em sua conta 
bancária. Procure organizar-se para não 
faltar. Não é um bom momento para 
assumir mais compromissos.

Marte em seu signo recebe 
um ótimo aspecto de 
Júpiter em Áries e sua 
energia vital vai às alturas. 
O período pode envolver 
aumento de atividades, que 

pode levar à ansiedade e a uma certa 
desorganização da rotina; procure 
organizar seus compromissos. Ótimo 
período para as atividades físicas. 

Sua energia vital está mais 
baixa não é de hoje, efeito 
de Marte em Gêmeos, 
signo anterior ao seu. 
Portanto, não abuse das 

atividades e procure cuidar da saúde 
integral. Essa energia continua pedindo 
atenção até a terceira semana de março, 
portanto, dedique-se a atividades que 
possam renovar sua energia.

Com a vida social ainda 
mais intensa, você terá 
oportunidades de fazer 
novos contatos que vão 
beneficiar a vida pessoal e o 
trabalho. Nesta fase, você 

pode ser convidado a gerenciar um novo 
projeto e criar uma equipe de trabalho. O 
período é ótimo para se envolver em 
projetos sociais.

A vida social fica ainda 
mais movimentada com a 
presença de Marte em 
Gêmeos e o ótimo aspecto 
que ele recebe de Júpiter. 
Aproveite para estar com 

amigos queridos e fazer novas amizades. 
Se estiver só, uma pessoa especial pode 
mexer mais intensamente com seu 
coração.

Hoje é um ótimo dia para 
dedicar-se aos seus projetos 
de publicações na internet, 
pois a promessa é de 
aumento da visibilidade e 
popularidade. O período 

pode estar relacionado com a decisão de 
começar um curso superior ou prestar um 
concurso  públ ico .  Uma viagem 
internacional pode ser marcada.

Hoje é um ótimo dia para 
envolver-se em novos 
investimentos, pois há 
grande chance de aumento 
de seus rendimentos e 
lucros. No entanto, procure 

manter os pés no chão; não dê passos 
mais largos que suas pernas. O período é 
ótimo para reuniões de negócios e 
concretização de parcerias. 

Seu dia a dia promete ser 
mais intenso com Marte 
em Gêmeos em ótimo 
aspecto com Júpiter. 
Procure organizar sua 

agenda e prepare-se para envolver-se 
em muitas atividades. O período é 
ótimo para começar novos projetos ou 
um novo emprego. Ótima fase para a 
saúde.

A vida doméstica fica mais 
agitada, com muitas e 
variadas atividades. Os 
trabalhos em home office 
ficam mais produtivos. 

Tome cuidado com pequenos acidentes 
domésticos. O período é ótimo para 
negócios imobiliários; uma mudança 
de residência não está descartada.

Hoje e nos próximos dias, 
você estará ainda mais 
envolv ido  com seus  
projetos profissionais e 
planos de negócios. O 

período pode envolver um convite 
irrecusável para uma nova função ou 
uma nova oportunidade de trabalho. 
Fique atento às oportunidades que 
podem ser muitas.

Marte em Gêmeos recebe 
um ótimo aspecto de seu 
regente, Júpiter, e sua 
energia vital vai às alturas. 
Tome cuidado apenas com 

a impulsividade, que pode prejudicar 
seus relacionamentos mais próximos. O 
período é ótimo para começar novos 
relacionamentos e firmar uma parceria.

HORÓSCOPO********** **********

No rol dos aniversariantes 
o  r o t a r i a n o  M o i s é s  
B a n d e i r a  a  q u e m  
e n v i a m o s  v o t o s  d e  
felicidades e muitos anos 
de vida regados de saúde e 
paz.  

Nossos parabéns com votos de muitas felicidades são 
endereçados a sempre querida radialista Meire Maciel, 
que colheu mais uma rosa no jardim da vida. Que Deus 
derrame infinitas bênçãos lhe concedendo um novo ano de 
realizações e vitórias.  

***********

***********

Ilustrando a coluna nesta quinta, 
o grupo sensação da região, 
Santos e Amarildo que ao lado do 
tecladista Dalbiane Ribeiro, vão 
por pra derreter no Carnaval. O 
point será neste domingo (19), a 
partir das 11h30, no Kulhall 
Sertanejo. O grupo promete 
resgatar os antigos carnavais 
com um repertório recheado de 
marchinhas, que embalaram 
épocas. Com certeza vai ficar na 
história. Corra e garanta o seu 
ingresso por apenas R$ 40,00.  
Fica a dica.  

Vivas ao casal  Robson Amorim e Denise 
Cristina Arruda, que celebram bodas de 
casamento, confirmando o amor que os uniu 
anos atrás. Parabéns pelas bodas, parabéns 
pela vida que construíram como casal, 
parabéns pela família linda que vocês têm, e 
pelas pessoas que são! Felicidades, e que 
venha muitos anos sempre juntos.  

****************

Quem apagou mais uma velinha no dia 10, 
foi a princesa Cecília Tavares Bodoni que 
festejou a data envolto as manifestações de 
carinho dos familiares e amiguinhos. Que 
Papai do Céu derrame muitas bênçãos 
nesse novo ano de vida. Felicidades Mil!!!  
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